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« Il sottoscritto chiede d'interrogare il i 
ministro dellajjguerra, per sapere se non creda 
dare più precise disposizioni affinchè indi-
vidui affetti da epilessia, già riformati dal-
l'autorità sanitaria militare, sieno esentati 
da succcessive visite di controllo, le quali 
mentre non possono condurre a conclusioni 
medico-legali diverse - detetfminano pregiu-
dizievoli ripercussioni sul sistema nervoso 
degl'individui stessi. (L'interrogante chiede 
la risposta scritta). ^ ' , ' 

« Tinozzi ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dell'interno e l'Alto Commissario 
pei profughi di guerra, per sapere entro 
quali limiti, con quali norme, con quali 
cautele per aiutare effettivamente chi ne 
ha bisogn-o, e con quali disposizioni perchè 
l'aiuto giunga anche nei centri minori e 
remoti, si intenda applicare la disposizione 
della circolare 10 gennaio relativa alla di-
stribuzione degli indumenti, delle calzature 
e dei più indispensabili arredi domestici ai 
profughi delle terre invase. (£' interrogante 
chiede la risposta scritta). 

'« Gortani ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dell'interno e l'Alto Commissario 
pei profughi di guerra, per sapere se inten-
dano veramente che, agli effetti della de-
terminazione dei sussidi, la famiglia debba 
essere considerata nel senso giuridico, e non 
già, come fanno le prefetture e questure, 
nel senso di comprendere anche altre per-
sone avvinte da parentela e conviventi as-
sieme per le necessità di questo periodo di 
esilio. (L- interrogante chiede. la risposta 
scritta). 

«Gortani». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
presidente del Consiglio^ l'Alto Commissario 
pei profughi di guerra ed il ministro del 
tesoro, per conoscerò i provvedimenti pre-
cisi che, a partire dal 1° luglio p. v., come 
è stato ufficialmente annunziato, i singoli 
Ministeri hanno deliberato di adottare per 
provvedere agli impiegati profughi ed alle 
loro famiglie; per sapere esattamente i li-
miti fino a cui si estenderà tale opera dei 
singoli Ministeri (e in particolare se anche 
le famiglie degli ufficiali, del personale della 
Regia guardia di finanza, dei pensionati 
dovranno essere in tal modo sottratti alle 
provvidenze dell'Alto Commissario pei pro-
fughi di guerra); e per sapere se non cre-

dano che sarebbe di gran lunga più equo e 
più semplice che agli aiuti per gli impie-
gati e loro famiglie provvedesse l'Alto Com-
missariato, considerandoli alla stessa stre-
gua dei profughi profìcuamente occupati. 
(L'interrogante chiede la risposta scritta). 

«Gortani». 

« Il Sottoscritto chiede d'interrogare il 
presidente del Consiglio, per sapere in quale 
modo e con quale ampiezza creda che si 
debba ormai svolgere una vas^a opera di 
assistenza morale ai profughi di guerra ed 
ai militari delle terre invase. (L'interrogante 
chiede la risposta scritta). 

r « Gortani ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro della guerra, per conoscere se in-
tenda modificare le norme che regolano il 
richiamo ed il licenziamento dal servizio 
attivo degli ufficiali in congedo, per evitare 
il ripetersi che ufficiali della riserva di avan-
zata età e di menomata facoltà permangano 
in servizio, mentre sono stati testé conge-
dati, sia pure per riduzione di organico in 
qualche specialità di servizio, ufficiali su-
periori della posizione ausiliaria in buona 
età idonei fisicamente, annotati ottimi dopo 
il richiamo e che perfino hanno avuto voti 
di plauso ed encomi dalle superiori Auto-
rità militari. Gradirebbe altresì conoscere se, 
per questi ultimi i quali rivestono il grado 
di colonnello (e qualcuno conta ben 11 anni 
di anzianità ed è stato anche proposto al* 
l'avanzamento a scelta per meriti eccezio-
nali, sebbene infruttuosamente date le nuove 
disposizioni del Comando Supremo, che di-
sciplinano tali promozioni) si voglia esco-
gitare qualche mezzo legislativo onde pos-
sano ottenere la meritata promozione per 
anzianità. 

« Confida nella-benevola accoglienza di 
tale proposta, considerato che gli ufficiali 
della riserva hanno ottenuto in massima, 
durante il periodo dell'attuale* guerra, due 
ed anche tre promozioni. (L'interrogante 
chiede la risposta scritta). 

«Eestivo». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro della guerra, per sapere come ab-
bia provveduto per una larga diffusione tra 
le file dell'esercito delle « Rivelazioni del 
Principe Lichnowsky. (L'interrogante chiede 
la risposta scritta). 

«Rampoldi». 


